

Jahil, Mahfud MD Respons Begini ke Netizen yang Mengejek Suara 16 Persen di TikTok

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 29/02/2024



BANDA ACEH – Mantan Menko Polhukam [Mahfud MD](#) menjadi salah satu politisi yang cukup aktif di TikTok. Selain mengunggah video, ia juga sering membalas komentar netizen di akunnya.

Akun TikTok milik Mahfud MD juga sering digunakannya untuk media klarifikasi isu atau rumor yang beredar mengenai dirinya.

Salah satu yang diunggah Mahfud MD di TikTok adalah video berusia empat hari lalu.

Video TikTok tersebut berisi klarifikasi Mahfud MD mengenai pernyataan dirinya membela kinerja [KPU](#).

Calon wakil presiden nomor urut 3 ini pun mengatakan ada tangan jahil yang mengedit video tersebut sehingga terkesan ia menilai baik [KPU](#).

“Anda lihat video ini. Tangan jahil mengedit dan memviralkan statement saya yang membela KPU sudah bekerja dengan benar.

Padahal ini video lama, pernyataan saya pada pemilu tahun 2019 yang digabungkan dengan gambar-gambar baru,” tulis Mahfud MD di akun TikTok miliknya, dikutip Kamis (29/2/2024).

Video tersebut mendapatkan likes sebanyak 2.758 dan 58 komentar dari berbagai netizen di TikTok.

Selain komentar dukungan dan pujian kepada guru besar hukum ini, Mahfud juga menerima komentar-komentar menyindir, bahkan mengejek.

(Jahil, Mahfud MD Respons Begini ke Netizen yang Mengejek Suara 16 Persen di TikTok)

Kebanyakan komentar menyindir berkaitan dengan perolehan suara sementara dari KPU. Diketahui, sejauh ini pasangan calon presiden-wakil presiden [Ganjar Pranowo](#) dan Mahfud MD hanya mendapatkan 16 persen suara.

Padahal, saat ini perolehan suara sementara yang terekam di real count KPU sudah mencapai di atas 70 persen. Hal ini berarti Ganjar-Mahfud menjadi paslon yang suaranya paling kecil.

“Yang 16 persen itu suaranya Pak Mahfud nggak, sih?” tulis salah satu netizen bernama Scorpio di TikTok.

Menanggapi hal itu, Mahfud MD pun menjawabnya dengan jawaban lucu sekaligus jahil.

“(16 persen itu) baterai di HP saya...” respons Mahfud kepada netizen tersebut.

Orang yang pertama kali menyindir Mahfud pun terkejut karena dibalas oleh sang profesor.

“Wuih di balas komen sama Pak Mahfud. Bapak itu idola saya lho. Saya berharap bapak bisa berada di track untuk Indonesia maju,” tulis Scorpio.

Selain itu, melihat respons cawapres nomor urut 3 tersebut, netizen lain pun terbahak. Banyak juga yang mendoakan Mahfud MD kembali menjadi menteri di kabinet selanjutnya.

“Bapak random banget, sayang bapak. Sehat-sehat yah. Semoga nanti dapat tempat di mana bapak dihargain,” tulis akun TikTok REplay.

“Yang sabar ya Pak,” tulis akun TikTok aprilianaa